
 Seventeenth  Loksabha

 >

 Title:  Need  to  start  trains  between  Pune  to  Nashik.

 श्री  गिरीश  भालचन्द्र बापट  (पुणे):  धन्यवाद,  अध्यक्ष  महोदय
 |

 नासिक  एक

 तीर्थ  क्षेत्र  है,  जहां  बौद्ध  यात्रियों  की  भीड़  रहती  है
 ।

 बहुत  सालों  से  यह  मांग  है  कि

 पुणे-नासिक  के  बीच  नई  रेलगाड़ी  शुरू  की  जाए
 ।

 इसके  लिए  मैं  मंत्री  महोदय

 का  ध्यान  आकर्षित  करना  चाहता  हूं  कि  वे  जल्द-से-जल्द  पुणे-नासिक  रेलगाड़ी

 शुरू  करें
 |


